

ABSTRAK

Meri Handayani : 14046073/2014. Pertumbuhan MTsN 7 Padang : Studi Sejarah Lembaga Pendidikan Tahun 1989-2017. *Skripsi*. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2019.

Skripsi ini merupakan kajian sejarah lembaga pendidikan yang membahas tentang MTsN 7 Padang. Kajian dalam skripsi ini mendeskripsikan pertumbuhan yang dialami oleh MTsN 7 Padang dari awal berdiri pada tahun 1989 sampai dengan tahun 2017. Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan bagaimana pertumbuhan yang dialami oleh MTsN 7 Padang dari tahun awal berdiri sampai dengan tahun 2017.

Penulisan ini menggunakan metode sejarah dengan menggunakan dokumen dan wawancara sebagai metode pengambilan data. sesuai dengan kaidah penelitian sejarah dilakukan empat tahapan, tahap pertama yaitu heuristik yaitu pengumpulan data dari berbagai sumber yang relevan dengan studi pustakan dan wawancara dengan informan yang mengetahui mengenai MTsN 7 Padang. Tahap kedua kritik sumber, melakukan pengujian data melalui kritik eksternal dan internal. Tahap ketiga yaitu analisis dan interpretasi data yang didapatkan. Tahap keempat yaitu mendeskripsikan data dalam bentuk penulisan ilmiah (skripsi).

Dari hasil penelitian ini diketahui bagaimana proses pertumbuhan yang dialami oleh MTsN 7 Padang. Pada awalnya madrasah ini bernama MTs Bungus Teluk Kabung. Madrasah ini berdiri pada tahun 1989 dengan status sebagai madrasah swasta. Pada tahun 1995 madrasah ini berubah status menjadi madrasah negeri berdasarkan surat keputusan departemen agama provinsi Sumatera barat no 515 A tanggal 25 November 1995 dengan akreditasi B. Perubahan terbesar dialami oleh madrasah ini terjadi pada tahun 2015, pada tahun ini status akreditasi madrasah berubah menjadi A dan madrasah ini mendapatkan penghargaan sebagai sekolah adiwiyata tingkat nasioanl. Semenjak inilah madrasah ini terus berkembang hingga pada tahun 2015 madrasah ini menjadi madrasah dengan nilai UN tertinggi sekota Padang dan 2016 madrasah ini menjadi madrasah dengan nilai UN tertinggi sesumatera barat. Pada tahun 2017 madrasah ini berganti nama menjadi MTsN 7 Padang.

Kata kunci : Madrasah, Pertumbuhan, lembaga pendidikan Islam, Bungus Teluk Kabung